

*Ankwa/Neudeck*  
(21) 21

**Betreff:** Anfrage Unfallzahlen Orleansstraße, zwischen Orleansplatz und Haidenauplatz.

**Von:**

**Datum:** 29.03.2017 14:01

**An:**

**Kopie (CC):**

Sehr geehrte Frau Gabriel !

Da es bei Ihrer Anfrage offensichtlich um das Fehlverhalten von Fußgängern bzw. Gefahrensituationen für Fußgängern beim Überqueren der Fahrbahn geht, habe ich eine Recherche in Bezug auf Unfälle mit Fußgängern im gegenständlichen Bereich durchgeführt.

Im laufenden Jahr ereignete sich in dem von Ihnen genannten Bereich bislang kein Verkehrsunfall bei dem ein Fußgänger beteiligt war. Im Jahr 2016 ereigneten sich lediglich 2 Unfälle mit Beteiligung von Fußgängern. Hierbei handelte es sich jedoch nicht um sogenannten Überschreiten Unfälle. Auch die Gesamtunfallsituation in diesem Bereich kann eher als unauffällig bezeichnet werden. Aus Sicht der PI 21 ist dieser Abschnitt der Orleansstraße problemlos.

Mit freundlichen Grüßen

Am Neudeck 1  
81541 München

**Betreff:** Anfrage Unfallzahlen Orleansstrasse

**Von:** .....

**Datum:** 24.03.2017 10:26

**An:** .....

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen bittet um Mitteilung, ob im Bereich der Orleansstraße zwischen Orleansplatz und Haidenauplatz eine Häufung von Unfällen vorliegt.

Die Straße wird regelwidrig gequert, insbesondere von Fußgängern, weswegen der Bezirksausschuss hier eine Gefahrensituation sieht und um Ihre Einschätzung bittet.

Mit freundlichen Grüßen

Iris Gabriel

Bezirksausschuss Geschäftsstelle Ost